



Contestó el Sr. Pinto Da Costa agradeciendo a la Diputación sus manifestaciones en nombre de Portugal y en el suyo propio, siguiéndole después el Sr. Hernandez Iglesias, que estuvo elocuentísimo, así como los demás que le sucedieron, todos los cuales ensalzaron la constancia con que el Sr. Pinto Da Costa ha venido trabajando en pro de los intereses españoles.

sobre el Mensaje, que trata de la mayor parte de las cuestiones examinadas en este, como las militares, la de la moralidad y otras, pero generalmente, se refiere a la económica, y dentro de ésta, a pedir protección para la agricultura, la industria y la ganadería, solicitando del gobierno medidas que las hagan salir de la crisis que atraviesan y en particular la reforma de los aranceles de aduanas en cuanto lo permitan los tratados de comercio vigentes.

transitorios hasta la terminación de los mismos a los artículos no convenidos, en términos que no resulten a menor precio que sus similares de producción nacional. Como quiera que el arroz es una de las producciones más importantes de la región valenciana, y este artículo ha sufrido una depreciación notable por motivo de los tratados concertados con Alemania, Inglaterra y especialmente con Italia, los representantes de aquella provincia de Levante consumieron dos turnos, proponiendo el Sr. Galiana que el arroz fuera considerado como artículo de primera necesidad, y por lo tanto eximido de satisfacer las partidas del arancel que a este particular se refieren, aumentando los derechos de importación a cuatro pesetas el arroz descascarado y a dos el arroz en bruto.

entre los reformistas y la derecha del fusionismo; pero esto no lo creemos. Más cerca de lo posible juzgan los bien enterados que el duque de Tetuan ingrese en el reformismo. El misterio que se quiere levantar sobre la ausencia del Senado de los señores Sagasta, Alonso Martínez y Martínez Campos no existe. El Sr. Sagasta no concurrió al Senado porque su deber le retenía en el Congreso y porque no era precisa su presencia. El Sr. Alonso Martínez no asistió a la alta Cámara por encontrarse enfermo. Y el general Martínez Campos porque no quería autorizar con su presencia las declaraciones del duque de Tetuan.

Se encuentra casi completamente restablecido de su dolencia, el venerable cardenal arzobispo de Valencia, Sr. Monescillo. Parece que en la próxima combinación de gobernadores figurará un diputado a Cortes valenciano. En el tren-correo de ayer tarde ha salido para Barcelona nuestro querido amigo el Sr. Rojas, acompañado de su esposa, donde se embarcará el 16 para Filipinas, a hacer su cargo de la provincia que el gobierno le ha encomendado.

Mañana se celebrará el banquete que el Sr. Pinto Da Costa dá personalmente a las autoridades y personas notables de la provincia y el baile que en obsequio a este señor y a los portugueses dá el Casino de Salamanca. —El correspondiente. Cádiz, 11 (14 mañana.) A las diez de la mañana de hoy domingo ha entrado en este puerto el vapor-correo «Cataluña», procedente de la Habana, sin novedad. —A. La Junta municipal de Madrid deberá reunirse para celebrar sesión el día 13 del actual, a las dos de la tarde, con objeto de ocuparse de los asuntos siguientes: Acuerdo del Ayuntamiento relativo a la contrata de suministro de adoquín granítico de tercera clase para las vías públicas del ensanche. Idem ídem a las jubilaciones de un vigilante que fué del resguardo de consumos y de un guardia municipal. Idem ídem a la pensión a la viuda de un jefe de negociado de la secretaría. Anteaer dió un concierto en la Cámara de S. A. la infanta doña Isabel el notable pianista español D. Jenaro Vallejos, que al efecto había sido invitado. Compusó aquél de una ballade en sol menor, de Chopin; cuatro tiempos de las piezas románticas de Schumann, un minueto de Moszkoski y una serenata de Beethoven. S. A. prodigó al Sr. Vallejos grandes elogios, felicitándole por el modo realmente magistral como tocó en el piano las citadas obras, indicándole la posibilidad de que reprodujera la pasada audición ante la reina Isabel, que, como saben nuestros lectores, debe llegar pronto a la corte.

La sociedad Económica Matritense de Amigos del País acaba de dirigir cartas de aprecio a los autores del Diccionario general de ferrocarriles Sres. D. Pedro Fernández del Rincón, D. José González de las Cuevas y don Francisco Sastre, como muestra del interés que le ha merecido la publicación del expresado Diccionario, cuyo mérito reconoce en términos muy lisonjeros para los autores. La obra en cuestión reúne, en efecto, condiciones que justifican sobradamente el acuerdo de la sociedad Económica, siempre dispuesta a hacer resaltar el mérito de las obras de utilidad general y a estimular a los que dedican su inteligencia y su trabajo a la propagación de los conocimientos que se relacionan con el adelanto y el progreso del país. Adelantan rápidamente en el Ayuntamiento los trabajos preparatorios del proyecto de presupuesto para el ejercicio 1888-89. Está llamando estos días la atención del público el nuevo establecimiento abierto en la calle del Arsenal, cerca de la iglesia de San Ginés, por el acreditado dorador y restaurador D. Benito Albess, tanto por las notables obras de arte que hacen de aquel local una pequeña exposición de pinturas y de objetos relacionados con ese arte, como por el buen gusto que preside a su colocación y por la belleza y elegancia de los marcos. A. Porras, dentista, Arsenal 22, dup. pl. El Sr. Polo de Bernabé ha presentado una enmienda al dictamen de la comisión

Noticias de Lisboa: «La prensa toda de esta capital saluda hoy en términos muy cariñosos a D. Juan Valera por su regreso a esa capital. Todos los periódicos alaban a S. M. la reina regente por la distinción otorgada a la esposa del eminente crítico. No es exacta la noticia propagada sobre gravedad del estado del rey D. Luis. El rey saldrá al fin próximo con sus hijos para estar en Villavieja. La noticia, desmentida ya, causó aquí profunda sensación en un principio, y sirvió para hacer patente la profunda adhesión del pueblo portugués a su soberano. Parece cosa resuelta por este gobierno el arriendo de la renta de tabacos. Los almacenes de la Isla de Cuba están llamando la atención general de Madrid y de España, porque son un verdadero Museo. Con la aproximación de las fiestas de Navidad han espumado géneros tan nuevos y de tanto capricho, que solo en Pa. se podrían admirarse artículos tan ricos y a precios tan baratos, y lo decimos porque ayer visitamos estos centros de la moda y nos quedamos sorprendidos al admirar tantas preciosidades. Ayer han ingresado en la Caja de Ahorros del Monte de Piedad, pesetas 401272, por 960 imposiciones. Y se han satisfecho, en los días 9, 10 y 11, pesetas 340868, a solicitud de 438 imponentes. Anteaer se celebró la sesión quinta de la asamblea de la Liga agraria. En ella han intervenido los representantes de la provincia de Valencia, por haberse puesto a discusión el tema quinto, que trata de la denuncia de los tratados vigentes e imposición de recargos

Algun periódico de la mañana dice que las relaciones políticas entre el duque de Tetuan y el Sr. Sagasta eran hasta el día de anteaer cordialísimas. Es cierto; como es ciertísimo que el duque de Tetuan escribió al jefe del gobierno que en la reunión de la mayoría de los senadores le tuviera presente y que a ella no concurría por motivos de salud. Se dice que esta actitud del duque de Tetuan parece anunciar una inteligencia

Verriere, Arnoldo y el doctor hallaron a las dos primas en el salón. —¿Qué tal, hija mía?—preguntó el banquero con aire bondadoso, cogiendo las manos de su hija. —¿Cómo te encuentras? —Mejor, mucho mejor... casi enteramente bien—dijo Angela sonriendo, y ese querido doctor llega muy a tiempo para confirmar mis palabras. —¡Perfectamente! ¡perfectamente!—apoyó el médico.—Teneis mejor color, el rostro está más animado y los ojos recobran su brillo. Con un poco de tranquilidad de espíritu, la curación será completa. Arnoldo se acercó a la señorita Verriere y a su prima. —No sabéis, señorita, cuán feliz me hacen las palabras del doctor—dijo a Angela con voz conmovida.—Si supierais lo que he sufrido durante los mortales días y las interminables noches en que os veía sufrir!... Por fin la ciencia ha triunfado del mal, y por ello doy mil gracias al médico, pero debo demostrar al mismo tiempo toda mi gratitud a la hermana de la Caridad o mejor dicho al ángel que os ha prodigado día y noche sus cuidados tan dulces y conmovedores! —¡Ah! quisiera que os fuera posible a las dos leer en mi corazón!... ¡entonces comprenderiais toda la intensidad de mi gozo y lo grande de mi agradecimiento! Angela tuvo el valor suficiente para disimular el horror y la repugnancia que le inspiraba Desvignes, causa de todos sus sufrimientos. —Debo creerlo, caballero,—le contestó,—y agradezco como debo, vuestros sentimientos. Verriere le oíría hablar así, pensó: —Me parece que la niña se va domesticando... Luego en voz alta añadió: —Nuestro querido doctor, ha consentido en procurarnos la satisfacción de comer con nosotros. —Voy a dar mis órdenes...—dijo Angela levantándose. —No, yo me encargo de ello,—dijo la religiosa. —Tú estás todavía muy débil... No te muevas, te lo ruego... Y salió del salón. —Sor María congenia admirablemente con vos, señorita—dijo el médico sonriendo. —Sí, doctor... nos entendemos perfectamente en todo... Hasta cierto punto, somos dos cuerpos y un alma... No sé lo que sería de mí, si me tuviera ahora que separar de ella... —¡Felizmente nadie piensa en separarte!—esclamó Verriere. En aquel momento entró la religiosa y al cabo de algunos minutos el ayuda de cámara fué a anunciar que la comida estaba servida. El doctor ofreció el brazo a Angela y pasaron al comedor. La joven, aunque se encontraba mejor la salud, no había recobrado el buen apetito propio de su edad, y el médico se lo hizo observar. —Esto es momentáneo—repuso la señorita Verriere,—ya volverá... —Y si no lo obligaremos a ello—prosiguió

ha sido suscrita por diputados de todas las fracciones y amigos del gobierno como el señor conde de Patilla, marqués de la Conquista y otros.

El gobernador civil, señor duque de Frias, atento siempre a las quejas del público y de la prensa y dispuesto a corregir todos los abusos, vengan de donde viniere, llamó anteañoche a su despacho al empresario del teatro Esclava, previniéndole que en cuanto el dependa procure evitar a todo trance escándalos como el ocurrido el viernes.

Esta madrugada, el sereno número 136 de la calle de la Cruz, después de conversar con un anciano, dióse que le dió dos palos a pretexto de que estaba algun tanto alcoholizado y que le faltó al respeto.

En la calle de la Paloma, fué gravemente herido un individuo por otro a quien aquel no conocia. El autor de la agresión desapareció. El herido, con pocas esperanzas de vida, fué llevado al hospital Provincial, en donde ayer tarde dióse que estaba espirante.

Ayer tarde falleció repentinamente un individuo que estaba trabajando en la fábrica del gas. En las calles de Toledo, San Millán, Alcalá, Drumon y Oso se registraron riñas y escándalos de escasa importancia.

Varios alumnos de la Escuela preparatoria para ingenieros y arquitectos se han acercado a nuestra redacción diciéndonos que los profesores del citado establecimiento, les habían prohibido toda clase de enseñanza particular, por creerla atentatoria a su dignidad, bajo la pena de ser tratados más duramente en los exámenes.

No hay, por lo tanto, volvemos a repetir, duda alguna que no ha sido éste el propósito de los profesores de la preparatoria; pero en todo caso, creemos que al señor delegado regio le corresponde explicar lo que aquellos han querido decir.

La extinción del mercado de la Habana el día 26 de noviembre, era la siguiente: «Por causas semejantes a las de la semana pasada, el mercado de azúcares esta semana ha estado encalmado y las operaciones fueron nimias. Cambios sostenidos: oro español, de 239 1/2 a 240.»

Noticias de Marina: El vapor Gaditano ha bajado del dique de Barcelona después de limpiar y pintar sus fondos. La escuadra de instrucción saldrá en breve para Mahon.

Ayer ha terminado la discusión de los temas en la asamblea de la Liga Agraria. Ha sido la única en que los oradores han usado de la palabra con mayor discreción, y así se explica como en el trascurso de tres horas y media haya podido darse cima a la obra, con tanto patriotismo emprendida por la junta directiva de esta asociación.

en una hoja impresa que se ha repartido a los concurrentes, en unión de otros varios, como consejero de compañías de ferrocarriles, afirmando que el no ha tenido la honra de ocupar ningún cargo de esa naturaleza.

Defiende a los demás señores cuyos nombres figuran en dicha hoja, diciendo que no es procedente censurar y atacar al que no puede defenderse en el mismo terreno en que ha recibido la ofensa.

El presidente Sr. Bayo: La publicación en la Gaceta de los reales decretos a que alude el señor conde de las Almenas cuando menos significa en el gobierno de S. M. el deseo de acudir en socorro de la agricultura, y lo propío que se muestra a seguir las indicaciones de esta Asamblea. Yo también os aconsejaría que la votáseis por unanimidad. Pero como desde el momento en que uno solo se aparte del parecer de todos, no es posible este acuerdo. Por lo tanto propongo se haga constar en acta el buen efecto que dichas disposiciones del gobierno han producido entre los representantes aquí congregados.

Los diputados republicanos andan estos días en conferencias y en intimidades para fijar concretamente su actitud en frente del Sr. Ruiz Zorrilla. El hecho de que el jefe de la permanente conspiración ni censure ni aplauda su política ha producido algun malestar en aquella minoría.

Ayer tarde no se ha dicho cosa de interés sobre la política de actualidad, aparte algunos comentarios acerca de la discusión del Mensaje en el Senado. Es posible que, continuando hoy la discusión por el voto particular del señor Mena y Zorrilla, no hablo el jefe del partido liberal, Sr. Sagasta, hasta que resuma el debate del Senado.

Se cree que, pasado este voto y alguna alusión que de él pueda surgir, el debate se deslizará tranquilamente hasta el fin. Parece que está ya convenida la prórroga del *modus vivendi* con los Estados Unidos y que adelantan, aunque lentamente, las negociaciones para un nuevo tratado de España con Portugal.

Hasta la hora de cerrar la edición de la noche recibimos ayer de nuestro servicio PARTICULAR el siguiente TELEGRAMA: Barcelona, 11 (2 y 7 t.). Acaba de botarse al agua la primera lancha cañonera construida en el arsenal civil que dirige el ingeniero D. Alejandro Wohlgemut.

Al acto, que ha revestido gran solemnidad, han asistido el capitán general de este distrito, el arzobispo, que por delegación del señor obispo ha bendecido el buque; bajola advocación de la Virgen del Carmen; el comandante de Marina; los ingenieros naval y de las obras del puerto; comisiones de diversas corporaciones y sociedades; la prensa local; representantes de los periódicos de Madrid «Liberal», «Correo», «Ilustración Española y Americana» y una numerosa concurrencia entre la que descollaba el bello sexo. El buque, de corte elegante y gallardo, hora a la industria nacional.

La casa constructora ha obsequiado con un succulento «lunch» a los invitados. Ha reinado un gran entusiasmo. —Mescas. Barcelona, 11. Bolsín.—4 por 100 interior, 66-67. 4 por 100 exterior, 68-25. Papel.

La situación política de Francia, lejos de normalizarse, se va complicando, y la crisis ministerial se hace por momentos más laboriosa. Ayer tarde, a última hora, nos ha trasmitido la Agencia Fabra el siguiente lacónico pero espresivo telegrama: «Paris, 11 (tarde). Fallieres ha renunciado el encargo de la formación del ministerio.»

Los despachos oficiales de Viena califican la exajerada noticia de que la concentración de tropas rusas sobre la frontera de Austria, a lo menos en las negociaciones que se dicen en los periódicos alemanes. A juzgar por lo que afirma una correspondencia de Berlín, los últimos del príncipe de Bismarck, no son ajenos a la falsa alarma que se ha propagado, lo cual se atribuye al deseo del príncipe de que el Parlamento alemán vote sin dificultad los nuevos gastos destinados al aumento de las reservas.

El Sr. Ferrer sigue bien. Se cree que pronto se cicatrizarán las heridas sin importancia que tiene en el pecho. Paris, 11 (2 y 5 tarde). El Sr. Fallieres seña de celebrar una conferencia con el presidente de la república.

El periódico el Tiempo, hablando de la adhesión de Francia a la conferencia encargada de tratar sobre los asuntos de Marruecos, hace constar que no se trata de la situación interior de aquel imperio, sino solo de arreglar la cuestión de la protección de los extranjeros e indígenas que invocaban el protectorado de los consules.

El ministro de la Gobernación pasó ayer el día cazando. Hoy tampoco podrá asistir al Senado el Sr. Sagasta, pero seguramente cuando resume el debate del Mensaje recogerá y contestará las alusiones del duque de Tetuan.

La reyerta que hace dos días ocurrió en Granada entre varios oficiales del ejército y algunos guardias de orden público, parece que ha enconado bastante los ánimos, y ayer tarde volvió a reproducirse la agresión a los agentes de la autoridad.

Ha sido nombrado contador de fondos provinciales de Sevilla, D. Carlos Casco, que venia propuesto en el primer lugar de la terna. Se ha creado una administración de loterías en Sagunto. El director general de Administración local ha celebrado una conferencia con el ministro de Fomento, con el fin de rogarle que la proyectada línea férrea de Calatayud a Teruel y de Tarragona se convierta en ferro-carril de vía estrecha.

El ministro de Fomento manifestó al Sr. Pacheco que en su plan de ferrocarriles económicos iba aquella línea incluida. Hoy, según se decía anoche, será probable que usen de la palabra para alusiones en el Senado el general Salamanca y el Sr. Camacho, a los cuales se decía anoche que pensaba aludir el Sr. Mena y Zorrilla.

En Barcelona continúa la huelga de los albañiles de la exposición, pero sin producir desorden publico ninguno. En Mérida, según telegramas oficiales, se verificó ayer la anunciada reunion de republicanos, sin que en ella ocurriese nada digno de mencionarse.

La segunda audición del *Roberto el Diabolo*, verificada anoche en el teatro Real, fué otra ovacion continuada para la Sra. Cepeda y los Sres. Stagno y Uetam. El terceto lo cantaron primorosamente, y el duo que le sigue de tenor y bajo tuvieron que repetir Stagno y Uetam, en medio de atronadores aplausos, siendo llamados a escena cinco veces.

Hoy no hay función. El miércoles probablemente *Crispino y la comare*. Colección en el foyer, que si la Patti y Gayarre concuerdan su estancia en Madrid en el mes de febrero, sería posible que juntas cantasen *Lucia y Puritanos* en funciones extraordinarias. También se añaden, que cartas recibidas de Barcelona aseguraban que la prima donna Mila Kupfer habia perdido en voz notablemente, a consecuencia de haber ido a unos baños de Alemania con objeto de adelgazarse, motivo por el cual ha adelantado su marcha a Milán, pues en la vez última que cantó *Aida*, casi no la pudo terminar. Es decir, un caso parecido al de la Reske, que tambien fué a dichos baños, y de los que se dice sea voz.

Los informes no mientan, el gobierno prepara un golpe de efecto en el deseo de demostrar energías que no siente, y que lejos de crearse quebrantado con determinados desempeñamientos, conserva aun en determinadas regiones aquella esplendor tan necesaria a los gobiernos constitucionales. Como no queremos ser menajeros de malicias nuevas, omitimos el nombre del conservador para hacer compañía al general Primo de Rivera.

Una observación de El Día: «Las personas que siguen con atención las manifestaciones del gobierno relacionadas con la cuestión económica y con la crisis agraria, se han fijado en lo que ayer consignó el Sr. Moret respecto del aumento de derechos a determinadas materias. Las declaraciones del Sr. Moret y las del Sr. Puigcerver, hechas días pasados, revelan claramente que ni uno ni otro ministro sentirían a que se aceptase cualquier proyecto o proposición favorable a la imposición de medidas prohibitivas.»

Noticias de sociedad: Son muchas las familias de la aristocracia que hacen sus preparativos para visitar la Ciudad Eterna con motivo del jubileo sacerdotal de Su Santidad. Entre otras, recordamos a los duques de Bailén, a la duquesa viuda de Vistahermosa con alguna de sus sobrinas, a los marqueses de Martorell y la Coquilla y a los señores de Girona Tapia y Scholtz.

El príncipe de Bismarck sintió ayer una indisposición que duró poco tiempo: sin embargo los médicos le han prescrito que se abstenga en absoluto de trabajar. Paris, 11 (7 y 25 n). El presidente de la república Sr. Carnot, ha encargado al Sr. Tirard la formación del gabinete. El Sr. Tirard volverá esta noche al Eliseo para dar cuenta del resultado de su misión.

El comedor del hotel de Franco, a causa de la insolencia de uno de los mozos del establecimiento, fué convertido en un campo de batalla. Entraron unas señoras al comedor, y uno de los mozos, dirigiéndose al tenor Massini y a otros artistas que allí comían, les dijo: «Ya que ustedes han comido, den lugar a las señoras.»

Según noticias que tenemos por muy probables, se reunirán en Roma, con motivo del jubileo de Su Santidad, 16 ó más prelatos y unos 2000 peregrinos españoles. En la audiencia que les conceda Su Santidad llevará la voz, en nombre de nuestra católica España, el señor arzobispo de Valladolid, como prelado más antiguo y de mayor jerarquía entre los primeros.

La mayor parte de los señores economos de esta corte acompañarán a S. E. I. en su viaje a Roma, atestigüando así su adhesión incondicional a nuestro prelado, y la veneración que profesan al romano Pontífice. Con el prelado van tambien, en representación del cabildo, los señores chantre y canónigo magistral.

El ministro de la Gobernación recibió anoche un telegrama de Madrid, Ferry, contestando muy afectuosamente al que ayer le envió el Sr. Albedra con motivo del atentado ocurrido en la Cámara de diputados. Según El Siglo Médico, ha mejorado algo, durante la última semana, la salud pública, sin modificarse la constitución médica reinante. Dominan los estados catarrales e inflamatorios de la laringe, bronquios, pulmon y pleura; pero son menos intensos y numerosos. Las exacerbaciones de los afectos crónicos del pecho, corazón y aparato urinario, son menos marcadas; la viruela descendiende, y solo la difteria se mantiene a la altura de la semana anterior.

El director de El Diavolo de Barcelona, D. José Laribal, y un redactor del mismo, D. Mauricio Vidal y Durán, han interpuerto ante el gobernador de aquella provincia un recurso de queja contra el alcalde de Barcelona por no haberles permitido éste examinar los documentos que obran en aquel Municipio, referentes a la cuestión de entarugados. Los recurrentes citan en su abono reales órdenes dictadas por el ministerio de la Gobernación en los años de 1876 y 77.

En la reseña de la reunion de la junta directiva del centenario de D. Alvaro de Bazán, que el sábado publicamos, por un error de copia se omitió incluir entre los jurados para las composiciones poéticas a los Sres. D. Ramon de Navarrete y don Isidoro Fernandez Florez. Tambien se acordó en esta misma reunion invitar a los señores presidentes de la Diputación y del Ayuntamiento de Madrid para que formen parte de la junta directiva como adictos a la presidencia, y se nombró al Sr. Alonso, secretario del vicariato castrense, y al Sr. Yebra, capellan de la armada, asesores eclesiásticos de la comision de testos, y al Sr. Montleon, restaurador del Museo Naval, asesor artistico de la misma.

El Sr. Baezra Bell, delegado de carteras y tranvias, ha presentado al Sr. Abascal un proyecto de nuevo reglamento para aquel servicio. El fiscal del Tribunal Supremo ha propuesto para la vacante de consejero penitenciario nato, en representación de dicha fiscalia, a D. Salvador Viada y Villaseca, abogado fiscal de la misma.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Pedro, y sigue la novena de la Purísima, presidiendo el Sr. Gonzalez Amor. Se hará procesion. En la Concepcion (barrio de Salamanca) presidirá el Sr. Guñjarro, y por la tarde D. Ramon Sarriento. En las Calatravas, por la tarde, el Sr. Almaraz. En San Pascual, Sr. Zaballos. En el Carmen, el Sr. Sarriento. En Sta. Marta, D. Juan Peralta. En Cañizares, por la noche, Sr. Argelada. En Sta. Isabel, a Ntra. Sra. de Loreto, el señor rector. En San Juan de Dios, a Santa Lucia, señor Grande. En el Cristo de San Gines, honras por los difuntos y procesion de resonón en la santa hora; por la noche empiezan los ejercicios de Adviento; orador Sr. Segovia. En San Ignacio, fiesta a Ntra. Sra. de Lourdes, y predicará el P. Capa. La misa y oficio son de Ntra. Sra. de Guadalupe. Visita de la Corte de María. Nuestra Señora del Pilar en Monserrat, San Andrés, esencias pias de San Fernando, 6 de Copacavana en San Antonio del Prado.

Señalamientos para el día 12: Supremo.—Sala primera.—Doña Francisca Saiz Muñoz con D. Juan Martinez; Reivindicacion de fincas.—Madrid.—R. Sr. Fernandez Garcia.—AA. Sres. Obato y Obato.—Sala tercera.—Miguel Diaz Mayordomo: Lesiones.—Manzanares.—R. Sr. Bonet.—Abogado Sr. Lidro y Surga. Audiencia.—Sala primera de lo civil.—Don Raimundo Coca y Garcia con D. Felix Zamora y otros: Pago de pesetas.—R. Sr. Gonzalez Terresa.—A. Sr. Garcia Muñoz. Sala segunda.—D. Manuel Gonzalez Nandía y otros con Doña Felisa Martín y otros: Adjudicacion de bienes.—R. Sr. Casas.—AA. señores Rodriguez San Pedro y Comas.

Sección primera de la sala de lo criminal.—Gregorio Avelandáo Ayllón: Lesiones.—Bohórquez Sr. Valverde.—A. Sr. Coroz de los Cobos. Sección tercera.—Quereñá a instancia de D. Juan Carmen contra D. José Antonio Carrler y D. Ramon Rincon de Acuña: Quebrantamiento de depósito.—R. Sr. Inguis.—AA. señores Terrazo Martorell y Peñuela. Sección cuarta.—Juan Bermeo Rivero: Daños.—R. Sr. Plaza.—A. Sr. Ruiz.

El día 9 se asistieron en las de esta capital 77 accidentes: 23 graves, 47 leves y 7 de probístico reservado. El día 12 vacnarán gratuitamente en la casa de socorro del distrito de la Latina, el Sr. Baglauer.

Los días 13, 14 y 15 del corriente, de diez de la mañana a dos de la tarde, estarán expuestos en el Monte de Piedad los lotes de ropas y efectos diversos que corresponden vender en el mes actual. La venta en pública subasta dará principio el día 14 a las diez de la mañana, continuando en los siguientes días, excepto los festivos, hasta el 22 en que terminará. En la sala de ventas de aquel establecimiento (edificio de la plaza de las Descalzas) se facilitan al público listas impresas de los lotes con las tasas e tipos que han de servir para la subasta y la designación de los que corresponden engragar cada día. Tambien se hallan puestos todos los días hábiles, de diez a dos, para su venta a precio fijo, los lotes de alhajas que no han tenido licitador en las subastas.

La temperatura máxima del día 10 en el Observatorio de Madrid fué de 11º grados, la mínima de 0º bajo cero. El día de ayer en Madrid ha sido tambien apacible y despejado. El termómetro del Sr. Grasselli señalaba 4 grados a las siete de la mañana; 12 a las diez del día y 11 a las tres de la tarde. El barómetro con tendencia a buen tiempo.

En la noche del día 10 se ha dado hospitalidad, cena y desayuno en el Asilo del Norte a 42 hombres, 11 mujeres y 3 niños. Total, 56. En el Asilo de las Peñuelas, en Igual día, a 46 hombres, 18 mujeres y 8 niños. Total, 72. AVISOS UTILES: Ten en nueva casa fé y amor a D. S. G. Escribe aquí señas tu casa. Aviso. Escribiré todo satisfactoriamente. The Same.

ESPECTACULOS PARA EL 12. TETRO REAL.—No hay función. ZARZUELA.—8 1/2.—F. 71 de abono.—Turno 3.º imp.—Serie 3.º.—La Brea. COMEDIA.—8 1/2.—F. 2.º.—Serie 3.º.—El señor D. Alber.—Los pantalones. APOLO.—8 1/2.—La primera postura.—El Marqués del Pimentón.—Cuba libre.—(Segundo acto de la misma). PRICE.—8 1/2.—Artagnan. VARIADA.—8 1/2.—Las plagas de Madrid.—Fruta prohibida.—(Viva la Peps!). La boda de la Polonia. LA RA.—8 1/2.—T. 1.º imp.—Lo prohibido.—Los vándalos.—(Segundo acto de la misma). SORCO. NOVISED.—8 1/2.—Grandes y chicos.—Pécar sin malicia.—Los lobos marinos.—(Segundo acto de la misma). ESLAVA.—8 1/2.—T. par.—Florinda ó la Cava Baja.—Los trasmochados.—Isabel y Marsilla.—Cabaleros en plaza. SKATING-RINK (Atocha, 68).—Sesiones de patines todos los días de 9 a 5; los viernes noche (moda).

PARA ASUNTOS DINERO BARATO ALMONEDA... EPOSITOS GENERALES... GASOGENO... PLANCHADORAS HACEN FAL... LA VERDAD... JACOMETREZO, 60 y 62.

